

令和5年度 姫路西高等学校 中1オープンスクール実施報告

中学1年生対象のオープンスクールを実施しました。

実施日:令和5年12月16日(土) 8:30~12:30
会場:県立姫路西高等学校 大講義室・HR教室等

参加者 生徒(106人)保護者(115人)合計(221人)

*オープンスクールに多数ご参加くださいまして誠にありがとうございました。駐車場がなくご不便をおかけし申し訳ありませんでした。

前日からの予報に反して、朝日がまぶしい中、受付、吹奏楽部の歓迎演奏を聴きながら大講義室に集まっていただきました。その後、開会行事、生徒会による学校紹介、西高生徒と中学1年生の座談会、校舎見学をしていただきました。短時間でしたが充実した時間をお過ごしただけ、よい時間を提供でき幸いです。



時間	内容
8:15~9:00	① 受付 ② 3F 大講義室に集合
9:00~9:40	① 学校長挨拶 ② 生徒会による学校紹介 ③ ビデオ上映
9:40~11:10	①校舎見学 ②中学生×保護者×西高生座談会
11:10~11:30	SSH・国際理学科・探究活動についての説明
11:30~12:30	アンケート記入後、部活動見学、見学後は自由解散

参加された皆さんの声(アンケート調査から抜粋)

- 自主的に考え作り上げる力を養える学校だということが分かり良かったです。
- 勉強に対する環境、取り組み方が素晴らしい。
- 勉強だけでなく、イベントや交友関係なども充実した生活を送っているのだと感じました。
- 部活や勉強以外の事についてもすごく力を入れていて、生徒のみなさんがとても充実した高校生活を送っているんだなあと思いました。
- 先輩達のプレゼン力に感心しました。勉強だけでなく色々な体験が出来ていることがわかりました。
- 生徒1人1人の意見がしっかりしていた。
- 将来を見据えて色々な可能性を広げてくれる学校だと思いました。
- 部活動も活発でしたし、校舎もキレイでビックリです。
- 生徒の方々が、勉強ばかりでなく、学校生活を楽しんでいるのが感じられた。フランクに楽しく話してくださる中に知性を感じ、素晴らしかったです。
- ユニークで魅力的な生徒さんが多く、高校での学びがよりそれを伸ばし、新しい自分の一面を発見できるきっかけになっているように感じた
- 最新の設備が整い、まるで都会のオフィスのような場所で、自由な雰囲気の中で勉強を楽しんでいるように感じました。
- ユーモアがあり、生徒会の皆さんが精一杯おもてなしをしてくれて、硬いイメージが払拭されました。

受付・歓迎演奏



吹奏楽部による歓迎演奏

学校紹介



全体会の様子(大講義室)



生徒会による学校紹介

生徒会質問会・校舎見学



座談会(西高生×中1×保護者)(大講義室)



座談会(西高生×中1×保護者)(大講義室)



座談会(西高生×中1×保護者)(大講義室)



座談会(西高生×中1×保護者)(大講義室)



校舎見学(図書館)



校舎見学(コモンスペース・教室前廊下)



校舎見学(進路閲覧室)



校舎見学(茶室 輝耀庵)



校舎見学(生徒会室前・教室前廊下)



校舎見学(生徒会室前・中庭)